



# Valparaíso da inicio a celebraciones por aniversario N°133 de Santiago Wanderers



La **Corporación Santiago Wanderers de Valparaíso** dio inicio a la celebración de su mes de aniversario 133 con una ceremonia realizada en el Centro Social y Deportivo Arsenio Fernández, en el cerro Playa Ancha. El evento, que conmemora un año más de vida del Decano del fútbol chileno, sirvió como plataforma para anunciar una serie de actividades deportivas, sociales y culturales que se desarrollarán durante todo agosto.

En la jornada se presentó la nueva camiseta conmemorativa «**El Club es Nuestro**», en color blanco, además de destacar la importancia del Centro Social y Deportivo Arsenio Fernández, un espacio que ha fortalecido el vínculo del club con la comunidad porteña.

Francisca Burgos, presidenta de la Corporación Santiago Wanderers, comentó que **“este mes cumplimos 133 años de historia y queremos invitarlos a las distintas actividades que tenemos pensadas, tanto sociales como deportivas”**.

Por su parte la alcaldesa de Val-

paraíso, Camila Nieto, celebró “el camino que ha tenido este importante club, que es parte de nuestra historia, más allá del fútbol. **Nos ponemos a disposición de las labores que realiza la Corporación Santiago Wanderers para acercar el deporte a los niños y niñas, y avanzar para que el club vuelva a ser de los wanderinos. Mi compromiso es seguir trabajando y facilitando los canales de diálogo para que este Centro Social y Deportivo siga creciendo”**.

En tanto, el seremi de Bienes Nacionales, Eduardo León, sostuvo que Wanderers es “una institución relevante que está en el corazón de Valparaíso. **Donde estamos es un bien fiscal de todos los chilenos y el rol de nuestro ministerio es darle un buen uso, abierto a la comunidad.** La Corporación lo está cumpliendo completamente, aquí se le da oportunidad a nuestras chicas y chicos a practicar deporte y a hacer actividad social”.

Las actividades aniversario de la Corporación Santiago Wanderers

incluyen el desarrollo durante todo el mes de **concursos de dibujo y microrrelatos, junto a uno de fotografía**, en memoria del fallecido gráfico José Leal Ramírez, siendo un homenaje póstumo a un destacado socio y amigo del club.

Las actividades comienzan el viernes 8 de agosto a las 18:30 horas en la sede del club, (Independencia 2053, Valparaíso), donde se desarrollará el conversatorio **«El Fútbol como Pasión y Ventana a lo Social»**, junto al Núcleo de Sociología del Fútbol de la U. de Valparaíso; mientras que para compartir en comunidad, se realizará la tradicional **Cena de Vísperas de Aniversario** en el restaurante Capri el 14 de agosto desde las 21 horas.

Para el día de todos los wanderinos, el 15 de agosto desde las 15 horas, se llevará a cabo el **izamiento de la bandera del club en la plaza Aduana**, en compañía de la alcaldesa Nieto. Mientras que a contar de las 10 de la mañana, en el Centro Social y Deportivo Arsenio Fernández, ubicado en Alcalde Ba-

**Como primera actividad, la Corporación Santiago Wanderers presentó la nueva camiseta conmemorativa que lleva por nombre «El Club es Nuestro» y la cual es de color blanco.**

rrios 243, Playa Ancha, se realizará una **kermés**, jornada que contará con la participación de socios e hinchas.

Las ramas deportivas también tendrán actividades especiales durante todo el mes de agosto: **el fútbol tendrá un amistoso el domingo 10 de agosto** en lugar por confirmar; el domingo 17 de agosto **el voleibol en el polideportivo Renato Raggio (08:00 a 20:00); el basketbol en el complejo Arsenio Fernández (11:00 a 20:00); y el fútbol amateur en el estadio O'Higgins (08:00 a 20:00)**, tendrán su jornada deportiva.